
胡適國小 106學年度第一學期家長委員會第二次會議 

會議記錄 
 

 

時 間 ： 107年 1月 4日上午 9:00 

地 點 ： 胡適國小活動中心二樓教師辦公室 

主 席 ： 項懿君會長 

出 席 ： 家長委員應到 25人，實到(含委託)共 24人 

列席者: 蔡舒文校長，教務處耿來祿主任、學務處陳谷易主任、輔導室徐鵬

谷主任、總務處謝靜琪主任、資料組楊淑蓓組長。 

紀 錄 ： 張玉華委員 

  

 

會議紀錄  : 
 

一、會長報告: 

1、 本學期各項活動順利進行，新美國小回訪以及新加坡、深圳訪問團接待圓滿；體

育表演會期間募款總計 NT$289,300.-，再次向參與的委員及家長致謝，並再次

感謝所有委員出錢出力協助家長會會務推動。 

2、 家長會工作報告及成果皆詳列家長會網頁歡迎參考。 

 

二、委員會分組報告: 

1、 財務（呂美怡常委）: 說明 106年 10月至 12帳款收支明細。 

2、 資訊組（羅正昇副會長）: 家長會工作報告及公布事項定期上傳家長會網頁。由

於網頁容量有限，未來上傳之照片需縮小畫素再行上傳。 

3、 電塔拆除（洪雅淳副會長）:在校方、家長會及地方人士多年奔走努力下，校園

電塔移除計劃已定案。考量施工期學生出入安全，拆除作業訂於七月份進行。校

長將隨即提報操場整修預算。 

4、 庶務（柯良燕副會長）:導護志工招募過程雖多有波折仍圓滿達標；另圖書室於

去年度添購了許多書籍，將利用寒假進行新書海報活動。 

5、 公關(張其嵩榮譽會長): 張前會長目前擔任台北市國小學生家長會聯合會之家

庭教育委員會召集人。呼籲家長多多支持學校活動、重視家庭教育。未來將安排

家庭教育講座來校舉行。 

6、 關懷組（莊雅惠常委）: 日前資深愛心志工何玉芳因跌倒意外住院，校長、志工

團及家長會皆前往慰問。目前仍與家屬保持聯繫持續關注並期待其好轉康復。 

7、 監廚組(張玉妍委員): 



1) 本校本學期監廚日調為星期五，輪值家長皆貢獻時間與心力認真進行監廚為孩

子的食安把關。日前有長家向 1999投訴本校營養午餐出現地溝油事件，經油品

檢驗查無投訴情事，然群組及胡適國小形象皆有受創。家長會歡迎關心營養午

餐的家長偕同監廚，家長若有任何反應事項建議逕洽家長會或學校以達最及時

的處置回應。 

2) 擬下學期輪值之監廚成員由各班家長推派。 

上列宣導事項於第二學期開學期間委請導師於聯絡簿通知。 

   8、活動組(陳怡璇委員): 

1) 寒冬送暖園遊會日期訂於 107年 1月 20日(星期六)，活動由王孝維議員辦公室

主辦，本校負責之攤位主題為二手玩具銷售。募集活動即日展開。經第一次委

員大會決議本活動由家長會主辦，志工團協辦，故相關預支費用及結餘收入皆

由家長會支應。主辦單位提供之補助款 NT$10,000.-經全員同意提供給學校之

學生經費運用。 

2) 期末志工感恩餐會日期訂於 1月 23日(星期二)。 

 落實提升餐會品質為前題，今年假南港車站之貳樓餐廳舉辦，反應甚佳。

截至開會日統計，已逾 101位表達出席。 

 經費來源:本屆預算 NT$40,000.-連同上屆基金 NT$20,000.- 

 本活動募得之奬品全數提供現場摸彩，募得之紅包現金補貼餐費之缺口，

餘款列入志工團尾牙基金。 

 

三、臨時動議： 

105 學年移交之指定捐款中三個項目的捐款標的消失:(1)飲水機汰換保留款 (2)合唱

團經費 (3)胡適 e作家，經 20位在場委員表決 20票通過總計金額 NT$5,300.-移入一

般經費。另就弦樂團、節奏樂隊、排球隊及弱勢學生之指定捐款項目發函各責任老師

通知提供申請。 

四、 其它問題反應: 

家長反應 校方回覆 

十二月游泳池熱棒故障為期三

週，因教練指令不明確致使有學生

入冷水池著涼感冒 

 

檢修期間(二週)游泳社團教練調整課程內

容為體能訓練。修復後因人為操作失誤致使

12月19日在水池未加温的情況下有學童下水

著涼感冒，校長表達歉意同時決定另行補課。 

現場家長期許校方即刻建立類似情況的 SOP

以保障學生權益並確保家長被確實通知。 



交通安全帄台區持續滲水生長

青苔以致多有學生滑倒。能否重新

設計改善或移為其它用途? 

因改建時設計不週全以致滲水情況難以改

善。由於仍在保固期無法修改用途。未來將

更改設計。目前已要求學生不要進入該區以

避免危險。 

校外教學地點可否避免重覆? 校外教學地點之選擇以教育局推薦地點 

(門票免費) 優先安排。若家長有推薦亦可參

考研擬。中、低年級重複造訪之動物園導覽

方式不同，學生學習受益亦有不同。 

會長補充: 過多家長隨行會影響老師教學，

未來請與家長事前溝通。 

冷氣是否要每年清洗? 

 

 

 

目前學生繳交之冷氣費提撥 30%為維修費

支應教室冷氣故障及換新。若全面清洗需要

近十萬元費用。由於未列清洗費用預算，家

長會研擬每年提撥 3萬元預算支援。 

六年級節奏樂隊經通知不必積

極參加團練，是否能爭取下學期的

演出機會? 

才藝展演固定在上學期舉行，故活動集中

在上學期。畢業典禮不容易安排畢業生演

奏，將另行研擬其它機會 

 

散會 


